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Cari cittadini,

eccoci di nuovo a raccontarvi cosa 

stiamo facendo nella nostra Cit-

tà. Ci siamo lasciati col Notiziario 

scorso a Natale, quando la stretta 

del virus aveva ricominciato a farsi 

sentire e ha difatti morso di nuovo 

in questi primi mesi del 2022, co-

stringendoci a limitazioni, atten-

zioni, difficoltà, rallentamenti. Ma 

non ci siamo lasciati scoraggiare 

né fermare: ecco che troverete fra 

queste pagine un grande fermento, 

aria nuova, aria di primavera, quel-

la che abbiamo respirato in questi 

ultimi mesi, lavorando al contempo 

a testa bassa, in primis i nostri uffici 

comunali. Voglio, perciò, dedicare 

a loro questo numero 1 del 2022 

del nostro Notiziario, dove trove-

rete tantissime cose interessanti e 

speriamo di farvi emozionare e at-

trarre dalla nostra visione di città di 

Spinea. Spinea con la sua identità, 

le sue positività, le sue peculiarità, 

le qualità da scoprire e valorizzare. 

Le strade, le piazze, i parchi, i pro-

getti, lo sport, gli eventi, la cultura, 

la cura e il decoro dell’ambiente, 

l’attenzione per i più fragili, i giova-

ni, gli anziani. Siamo tutti parte di 

questa comunità, una comunità da 

conoscere e riscoprire, di cui avere 

cura, di cui essere orgogliosi. Il fer-

mento progettuale si concretizzerà 

nei prossimi mesi, che vedranno 

anche diversi cantieri aperti in città, 

per i quali sicuramente ci sarà da 

portare un po’ di pazienza, ma che 

sono il preludio di una nuova Spi-

nea. Piacerà? Non piacerà? Noi 

speriamo di sì. A volte serve il co-

raggio di cambiare e di prendersi 

la responsabilità di farlo seguendo 

le proprie idee e visioni. Il tutto se-

guendo sempre il faro del bene co-

mune, si intende. Vi lascio a que-

ste pagine e spero di incontrarvi 

nei prossimi mesi in qualcuno dei 

tanti eventi organizzati in città!

Il vostro sindaco
Martina Vesnaver

Via Fornase, 45
Fornase Spinea (VE)
T. 041 2379180

carrozzine
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SCAVI DEMOLIZIONI
CIVILI E INDUSTRIALI 
NOLEGGIO CASSONI SCARRABILI

Via Frassinelli, 16 - 30174 Chirignago (Ve) - Tel. 041 908980 - Fax 041 5462063 - www.scattoscavi.com - e-mail: info@scattoscavi.com

  

CELL.
335 5230990

di SCATTO FABIO

BANDO PIANI INTEGRATI 
Città Metropolitana di Venezia “Rigenerazione urbana attraverso la 
riqualificazione degli spazi urbani pubblici come punti di aggregazione 
e promozione di servizi sportivi e socio-culturali”.
INTERVENTO PIAZZA FERMI PIAZZA MARCONI 
Importo finanziamento richiesto: € 2.810.130,58. 
Interamente finanziato con fondi del PNRR.

MINISTERO DELL’INTERNO DM 08/01/2022  “MESSA IN SICUREZZA”
1. DOPPIO SENSO MATTEOTTI   600.000,00
2. VIA CAPITANIO     630.000,00
3. MESSA IN SICUREZZA MARCIAPIEDI 2022  200.000,00
4. MESSA IN SICUREZZA DELLE STRADE 2022 340.000,00
5. MESSA IN SICUREZZA MARCIAPIEDI 2023  200.000,00
6. MESSA IN SICUREZZA DELLE STRADE 2023 300.000,00
7. MESSA IN SICUREZZA MARCIAPIEDI 2024  200.000,00
8. MESSA IN SICUREZZA DELLE STRADE 2024 300.000,00
Totale Importo finanziamento richiesto: € 3.120.000,00

PNRR AVVISO PUBBLICO 02.12.2021 POTENZIAMENTO MENSE
AMPLIAMENTO MENSA SCUOLA “ANNA FRANK”
Importo finanziamento richiesto: € 380.000,00

PNRR AVVISO PUBBLICO 02.12.2021 INFRASTRUTTURE PER LO SPORT
RIQUALIFICAZIONE AREE ESTERNE PALESTRA COMUNALE BENNATI 
Succursale Scuola Secondaria di I°grado Ungaretti
Importo finanziamento richiesto: € 195.000,00
RIQUALIFICAZIONE AREE ESTERNE DELLA PALESTRA DELLA Scuola 
Secondaria di I° grado G. Vico
Importo finanziamento richiesto: € 92.000,00

PNRR AVVISO PUBBLICO 02.12.2021 “NUOVE SCUOLE 
INNOVATIVE” DEMOLIZIONE SCUOLA UNGARETTI con 
delocalizzazione in altro sito area pattinodromo di proprietà 
comunale.
Importo finanziamento richiesto: € 7.050.000,00
Interamente finanziato con fondi del PNRR

PNRR  COSTRUZIONE E AMMODERNAMENTO CENTRI 
DI RACCOLTA DIFFERENZIATA RIFIUTI URBANI 
Realizzazione di un nuovo centro di raccolta.
Importo finanziamento richiesto: 660.000 euro

RIGENERAZIONE URBANA 2022
INTERVENTO DI RISTRUTTURAZIONE EDIFICIO COMUNA-
LE PER REALIZZAZIONE PALESTRA BELFIORE
Importo finanziamento richiesto: € 348.477,44.
interamente finanziato con fondi del PNRR OTTENUTO

OTTENUTO

OTTENUTO

OTTENUTO

PNRR AVVISO PUBBLICO 02.12.2021 ASILI NIDO E SCUOLE DELL’INFANZIA
NUOVO ASILO adiacente area “Parco Incantato”
Importo finanziamento richiesto: €1.200.000,00

PNRR FONDO PARCHI E GIARDINI STORICI
RIQUALIFICAZIONE e attrezzamento 
PARCO della Biblioteca VILLA SIMION.
Importo finanziamento richiesto: €535.000,00

LEGGE DI BILANCIO 2022 “Comma 415” 
PROGETTAZIONE DEFINITIVA-ESECUTIVA 
Intervento riqualificazione e messa in sicurezza VIABILITÀ 
comunale su via Roma fronte villa Zampironi - villa Tozzi
Importo finanziamento richiesto: €29.182,00

PNRR CINEMA MINISTERO DELLA CULTURA
RIQUALIFICAZIONE CINEMA BERSAGLIERI 
Interventi di efficientamento energetico finalizzati 
alla riduzione dei consumi
Importo finanziamento richiesto: €1.500.000,00

Manifestazione di interesse DGR n. 217 del 08 marzo 2022
BANDO INCLUSIONE BARRIERE ARCHITETTONICHE
RIQUALIFICAZIONE CEOD "IL GIRASOLE" 
Importo finanziamento richiesto: €200.000,00

RIGENERAZIONE URBANA 2022
MANUTENZIONE STRAORDINARIA 
PISTA DI ATLETICA STADIO ALLENDE
Importo finanziamento richiesto: € 200.000,00

D.M 02/09/2021 N. 360 DECRETO MANGIA PLASTICA (Uff. Ambiente)
ECO-COMPATTATORE AD ALTA CAPACITÀ
Importo finanziamento richiesto: € 29.500,00 

“RIQUALIFICAZIONE nodo viario di accesso a via Roma 
Lotto 1: RIPRISTINO DOPPIO SENSO DI MARCIA IN
 VIA MATTEOTTI”, importo 600.000,00
Importo finanziamento richiesto: € 300.000,00 (50%)

BANDI PNRR
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Un pensiero speciale per te!
Ti aspettiamo!

Richiedi il tuo sconto alla cassa!

su tutti i prodotti in negozio 
fino al 31.08

esclusi promo e saldi

BUONO SCONTO

-20%

PONTE DI VIA MURANO
L'intervento di messa in sicurezza della 
passerella e sostituzione degli elementi 
esistenti con altri di materiali più durevoli, 
come ad esempio la sostituzione delle tavo-
le in legno della pavimentazione esistente 
con nuove tavole in estruso di plastica rici-
clata 100% colorate in pasta di colore mar-
rone color legno con funzione antiscivolo, la 
sostituzione dei parapetti in legno con nuovi 
parapetti in acciaio zincato, e l'inserimento 
di pali in acciaio zincato per la futura instal-
lazione di un lampione con luce a led. Tutti 
i nuovi elementi metallici saranno verniciati 
riprendendo le colorazioni degli elementi 
sostituiti e delle parti restanti. Dunque dal 
punto di vista cromatico e visivo l‘intervento 
non genererà alterazioni. Per il parapetto è 
stato scelto l’inserimento di pannelli con in-
ciso il logo del Comune di Spinea e la scrit-
ta  “Città di Spinea” con l’inserimento del led 
sotto il corrimano del parapetto per illumina-
re il manufatto.

LAVORI PUBBLICI

Manifestazione di interesse DGR n. 217 del 08 marzo 2022
BANDO INCLUSIONE BARRIERE ARCHITETTONICHE
RIQUALIFICAZIONE CEOD "IL GIRASOLE" 
Importo finanziamento richiesto: €200.000,00

RIGENERAZIONE URBANA 2022
MANUTENZIONE STRAORDINARIA 
PISTA DI ATLETICA STADIO ALLENDE
Importo finanziamento richiesto: € 200.000,00

D.M 02/09/2021 N. 360 DECRETO MANGIA PLASTICA (Uff. Ambiente)
ECO-COMPATTATORE AD ALTA CAPACITÀ
Importo finanziamento richiesto: € 29.500,00 

Abbellita l'area dedicata alla dispersione delle ceneri, ripulita, 
delimitata e contrassegnata da un cartello con una poesia de-
dicata ai cari estinti.

192 nuovi cinerari al cimitero di via Matteotti

CIMITERO VIA MATTEOTTI
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Spinea si è aggiudicata il contributo dalla 
Città Metropolitana nell'ambito dei Pia-
ni integrati PIU’ SPRINT per il valore di 
2.810.130,58 euro, presentando un pro-
getto di rigenerazione urbana, di riqualifi-
cazione degli spazi urbani centrali come 
punti di aggregazione e promozione di 
servizi sportivi e socio culturali: Piazza 
Fermi, Piazza Marconi e un tratto cen-
trale di via Roma, per il recupero di una 
nuova urbanità, che faccia del centro di 
Spinea il fulcro attrattore e aggregativo 
non solo per chi vive nel contesto urba-
no, ma anche per chi abita le frazioni e 
le aree esterne del territorio che fa capo 
alla città. Una visione globale volta alla 
riconnessione delle parti oggi separate 
e alla restituzione di un'identità urbana 
perduta: la mobilità sostenibile; la viabi-
lità e i parcheggi; la sicurezza, l’illumina-
zione; le funzioni commerciali, terziarie, 
residenziali, i servizi da valorizzare; gli 
arredi urbani, le attrezzature e i materiali 
da impiegare; l’incremento delle superfici 
permeabili o drenanti delle pavimentazio-

PIANI INTEGRATI ART 21 D.L. 152/2021 
CITTÀ METROPOLITANA DI VENEZIA

ni; la valorizzazione e l’incremento del 
verde e delle alberature. Il progetto sug-
gerisce quindi in generale di riqualificare 
e integrare i percorsi ciclabili; di scorag-
giare la mobilità carrabile di attraversa-
mento; d’incrementare i percorsi veicolari 
a velocità moderata a prevalente mobilita 
pedonale e ciclabile (Spinea “Città 30”, ri-
entra tra le azioni del PUMS la riduzione 
generalizzata delle velocità da 50 km/h a 

30 km/h.); di ampliare i percorsi pedonali 
attraverso l’allargamento di marciapiedi; 
d’incrementare la sicurezza degli attra-
versamenti pedonali, aumentandone la 
visibilità, senza ricorrere a nuovi dossi; di 
incrementare le aree a verde e le “mas-
se verdi di alto fusto” per ridurre l’effetto 
“isola di calore e aumentare i requisiti di 
comfort e vivibilità; di favorire il sorgere 
di nuove attività diversificate realizzando 
interventi di urbanistica tattica, con i quali 
facilitare la possibilità di disporre tavolini, 
tettoie ed ombrelloni per bar e ristoranti, 
in nuovi plateatici coperti e scoperti, an-
che ai fini di recuperare parte della ca-
pienza persa all’interno dei locali pubblici, 
per il distanziamento imposto dall’emer-
genza covid19; di ridefinire i luoghi e le 
loro modalità di fruizione in modo flessi-
bile, in funzione dei temi della salute e 
della qualità ambientale. Una città più so-
stenibile e vivibile, attraverso strade più 
protette e fruibili da parte di tutti, offrendo 
nuovi spazi pubblici per grandi e bambini 
e incentivando gli spostamenti a piedi, in 
bicicletta.

PIAZZA FERMI
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“Noi siamo uno dei 28 Comuni su 44 che è entrato in graduatoria per il finanziamen-
to. – commenta il sindaco Martina Vesnaver - Abbiamo optato per lo sport diffuso 
con beneficio di tutti, con un progetto studiato da dei professionisti che hanno fatto 
uno studio completo, anche sul verde, sull’illuminazione pubblica, sulla viabilità.”. 

L'amministrazione vuole promuovere lo 
sport, che è educazione, che è togliere 
i giovani dalla strada e promozione di 
uno stile di vita sano. Gli eventi sportivi 
in piazza Fermi saranno organizzati in 
stretta collaborazione con le associa-
zioni sportive, la Pro Loco e le scuole. 
Eventi volti a valorizzare ciò che lo sport 
insegna, un’occasione unica per rigene-
rare uno spazio, valorizzandolo, portan-
do un focus sportivo su piazza Fermi. 
Lo sport può e deve essere capace di 
rappresentare una risorsa per la Città di 
Spinea e il suo tessuto sociale e produt-
tivo, dovrà essere anche stimolo e so-
stegno anche al sistema economico.

Vi aspettiamo nel le nostre sedi:

MIRANO Via della Vittoria, 19/1
Tel. 041 5727700 - 041 5701967
E-mail: infostudiopfm@gmail.com

SPINEA Via Roma,165
Tel. 041 9690663
E-mail: studiopfmspinea@gmail.com 
www.agenziastudiopfm.it

www.agenziastudiopfm.it
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Il Comune di Spinea ha ricevuto con-
ferma del finanziamento per 7 milioni 
di euro relativo al progetto di demo-
lizione della scuola Ungaretti e alla 
costruzione di un nuovo edificio sco-
lastico nell'area residenziale adia-
cente al Parco Nuove Gemme, situa-
ta in via Pascoli, zona centrale del 
Comune e facilmente raggiungibile 
dalla strada provinciale Via Roma e 
dalla stazione ferroviaria di Spinea. 
Rispetto alla scuola Ungaretti ogget-
to di demolizione e delocalizzazio-
ne, l'area dista circa 300 m in linea 
d'aria, pertanto l'utenza potenziale 
della nuova scuola rimarrà invariata, 
garantendo spazi adeguati ad oggi 
non pienamente soddisfatti. Nello 
specifico, l'area interessata confina 
a ovest con l'esistente complesso di 
edifici che comprende il Pattinodro-
mo e la palestra comunale, mentre a 
nord con l'oasi del Parco. In merito 
al sistema di viabilità e di accesso, 
il parcheggio del nuovo edificio sco-
lastico sarà accessibile da via Pa-
scoli, che si raggiunge da via Roma 
attraverso due arterie principali: via 
Cattaneo da est e via Garibaldi e via 
Bonarroti da ovest. Il sito si estende 
senza soluzione di continuità nel par-
co urbano “Nuove gemme” generan-
do l’ideale condizione di inserire l’e-
difico scolastico in un sito circondato 
dal verde che avrà funzione mitigan-
te e di interazione con la didattica. 
I motivi che hanno spinto alla scelta 
di una demolizione e ricostruzione 
ex novo dell’edificio in diverso sedi-
me sono sia di carattere urbanistico 

Parco Nuove Gemme

Scuole

Servizi sportivi esistenti

Nuova scuola

Nuovo collegamento al Parco 
sportivo

Accordo di piani�cazione di 
previsione
(nuovi parcheggi tot. 155)

Demolizione scuola 
e nuova area verde - servizi

Percorso di collegamento 
tra aree verdi

Nuova piscina

Stazione FS

Parcheggi di pertinenza piscine
e parco sportivo

Parco ‘’Verde attrezzato’’ con 
eventuali nuovi impianti sportivi
di previsione

Parco Nuovi Nati
espansione parco esistente

Porzione interrata 
elettrodotto ad alta tensione

Parcheggi stazione FS

Ambito intervento
sovracomunale

Ambito di intervento relativo
alla riquali�cazione di via Roma

Parchi e verde attrezzato - servizi

Impianti sportivi

Edi�ci specialistici

Parcheggi

che economico. Una nuova scuola 
permette una più razionale distribu-
zione degli spazi e un’ottimizzazio-
ne del consumo del suolo, rispetto 
all’edificio esistente, costruito da vo-
lumi realizzati in epoche diverse in 
seguito all’evolversi delle esigenze 
scolastiche si può quindi afferma-
re che non comporta incremento di 
consumo di suolo in quanto la super-
ficie coperta della nuova scuola non 
supera la superficie coperta della 
scuola oggetto di delocalizzazione. 
La progettazione è controllata dal 
ministero e affidata a un pool di pro-
fessionisti. A seguito di analisi coi 
professionisti di settore, sono state 
valutate le alternative progettuali. Ag-
giudicato il finanziamento è stata for-
malizzata la richiesta per procedere 
all’interramento o modifica del trac-
ciato dell’elettrodotto Terna, benché 
sotto il profilo urbanistico-edilizio nul-
la osti alla realizzazione della scuola. 
"Su circa 600 domande, ne sono pas-
sate solo 216. Noi siamo fra questi. 
– commenta il sindaco Martina Ve-
snaver - Questo è un grande risultato 
che ha confermato le nostre analisi 
territoriali per la localizzazione della 
scuola, unico ambito di ammissibilità 
per proprietà fondo, infrastrutturazio-
ne di area, di collegamento, bacino di 
utenze, classificazione dell'edificio e 
dell'area urbanistica e soprattutto la 
vulnerabilità sismica. Fatta l'analisi 
delle alternative progettuali, questa 
era l'unica che abbiamo individuato e 
il risultato ci ha dato ragione”.

BANDO SCUOLE INNOVATIVE

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE

Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net
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info@carrozzeriatrieste.net

Parco Nuove Gemme

Scuole

Servizi sportivi esistenti

Nuova scuola

Nuovo collegamento al Parco 
sportivo

Accordo di piani�cazione di 
previsione
(nuovi parcheggi tot. 155)

Demolizione scuola 
e nuova area verde - servizi

Percorso di collegamento 
tra aree verdi

Nuova piscina

Stazione FS

Parcheggi di pertinenza piscine
e parco sportivo

Parco ‘’Verde attrezzato’’ con 
eventuali nuovi impianti sportivi
di previsione

Parco Nuovi Nati
espansione parco esistente

Porzione interrata 
elettrodotto ad alta tensione

Parcheggi stazione FS

Ambito intervento
sovracomunale

Ambito di intervento relativo
alla riquali�cazione di via Roma

Parchi e verde attrezzato - servizi

Impianti sportivi

Edi�ci specialistici

Parcheggi

BANDI PNRR
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Via Niccolò Tommaseo, 7 - SPINEA (ve)
Tel. 041 5411235 -       Pescheria Adriatica

Via Niccolò Tommaseo, 7 - SPINEA (ve)
Tel. 041 5411235 -       Pescheria Adriatica

TUTTO il pesce 
CURATO e SFILETTATO

davanti a voi... Pronto da cuocere!
VENITE A TROVARCI !!!

AMBIENTE

DIVIZIONE
AMBIENTE

VERITAS S.p.A.
Santa Croce, 489

30015 venezia (VE)
tel. 0417291111

e-mail: info@gruppoveritas.it

IL DIRETTORE INGEGNERIA  E
RESPONSABILE PROCEDIMENTO

Ing. Samuele Colombo

IL RESPONSABILE PROGETTAZIONE
Ing. Pabla Guerrero
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Ing. Pabla Guerrero
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CAVE LUNEO
Con Decreto della “Direzione Generale Uso Sostenibile del Suo-
lo e delle Risorse Idriche” n. 187 del 07/10/2021, è stato autoriz-
zato l'impegno a favore della Regione del Veneto della somma di 
5.828.529 euro per l’attuazione degli interventi di bonifica e ripristino 
ambientale dei “siti orfani”, in ottemperanza alle disposizioni di cui 
al DM n. 269 del 29/12/2020 recante il “Programma nazionale di 
finanziamento degli interventi di bonifica e ripristino ambientale dei 

siti orfani”. La Regione ha trasmesso in data 21 Gennaio le schede 
degli 8 interventi beneficiari di tale contributo, tra cui l'ex discarica 
di Via Luneo: il contributo attribuito al sito, pari a 2.700.000 euro, 
sarà impegnato nella realizzazione della messa in sicurezza per-
manente di un I^ Lotto di interventi. A breve la firma dell'Accordo 
di Programma al fine di procedere con il successivo trasferimento 
delle risorse assegnate: un grande risultato in tema di tutela am-
bientale per la nostra Città!

È stato approvato il progetto definitivo: "REALIZZAZIONE NUOVO 
ECOCENTRO - APPROVAZIONE PROGETTO DEFINITIVO E DI-
CHIARAZIONE PUBBLICA UTILITÀ per un importo complessivo di 
730.000 euro. L'intervento si inserisce  in un accordo programmatico 
tra il Comune di Spinea e  la Società Veritas che prevede un fina-
ziamento per Veritas di 490.000 euro e un contributo del Comune di 
240.000 euro, con la realizzazione dell'opera da parte della Società 
Veritas. Il lotto si trova in una via extraurbana secondaria, caratteriz-
zata da un’estensione prevalentemente lineare pari a 2 km, e si svi-
luppa parallelo alla via ferroviaria tra due rotonde. Ad ovest con via 
della Costituzione che dà accesso ad Autostrada Serenissima A4, 
direzione Padova-Trieste, e ad est con Via Asseggiano verso Mestre 
e la E55. Con la realizzazione dell’Ecocentro, si rende necessario 
l'esecuzione di un nuovo accesso carrabile che permette il transito 
degli automezzi pesanti, il tombamento del tratto iniziale del fossato 
di scolo privato che costeggia lungo la via pubblica e un tracciato di 

corsia di immissione che possa garantire la massima sicurezza dei 
veicoli in transito. Inoltre l'area sarà illuminata e videosorvegliata. Il 
progetto prevede una superficie utile di 3652 mq.
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....la convenienza del Cadore sotto casa...
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Sconto del 50% su tutte le lenti

MANUTENZIONE DEL VERDE
Obiettivo primario dell’amministrazione in materia di verde, con-
siderati i cambiamenti climatici, caratterizzati da bombe d’acqua 
e forti raffiche di vento, è la sicurezza nei parchi e sulle stra-
de per quanto riguarda l’incolumità pubblica. Abbiamo pertanto 
provveduto, con specifici stanziamenti, ad effettuare più inter-
venti di potatura e messa in sicurezza di alberature sui parchi 
Nuove Gemme, Villa Simion, Parco Baseggio, Parco CAO, Par-
co Luneo e sulle strade di via Rossignago e Via Crea, dove gli 
alberi vecchi cadevano al primo vento. Nella zona di Baseggio 
- De Sanctis - De Filippo abbiamo fatto un intervento radicale 
che a detta dei residenti non si vedeva da 20 anni. Abbiamo divi-
so Spinea in quadranti in modo da intervenire in modo puntuale 
zona per zona, senza dispersione di energie e di risorse. Un 
agronomo ha effettuato una verifica sulle piante datate in modo 
da programmare i dovuti interventi, che stiamo effettuando. Ab-
biamo fatto dei nuovi percorsi nel parco CAO e nel parchetto 
di Via Gioberti, che allestiremo con panchine, mentre altri sono 
in programma. Nell’area cani di Luneo stiamo portando l’acqua 
richiesta da moltissimi anni, così pure l’acqua dove ci sono i 
giochi dei bimbi a Crea e Luneo. Nel Rio Fiumetto e Menegon 
abbiamo creato una percorso pedonale per i cittadini, in accordo 
con il Consorzio. Lo sfalcio dell’erba è effettuato dagli operai il 
cui gruppo è stato implementato con nuove unità per il periodo 
estivo, hanno una programmazione settimanale di interventi e 
sono stati forniti nuovi mezzi per meglio organizzare le squadre. 
Compatibilmente con le risorse finanziarie disponibili, sono pre-
viste per l'anno corrente altrettante piantumazioni, al fine di ripri-
stinare filari alberati interrotti dai necessari abbattimenti avvenu-

MISURA DI LOTTA ALLE ZANZARE:
DISTRIBUZIONE GRATUITA PASTIGLIE
ANTILARVALI
Come ogni anno, in collaborazione con Ulss3 e Veritas, è attiva 
la campagna di disinfestazione attraverso cicli di interventi larvi-
cidi eseguiti su caditoie stradali e fossati di pertinenza comuna-
le. Verranno inoltre svolti cicli di interventi adulticidi nelle aree 
verdi particolarmente frequentate dalla popolazione o da gruppi 
vulnerabili durante il periodo estivo. Importante è che in tale 
lotta la Cittadinanza sia parte attiva, prendendosi cura delle pro-
prie pertinenze attraverso semplici accortezze, collaborando a 
prevenire ogni possibile conseguenza sulla salute pubblica de-
rivante dall'infestazione delle zanzare. Il Comune contribuisce 
fornendo gratuitamente le compresse antilarvali da utilizzare nei 
tombini degli scoperti delle proprie abitazioni, che possono es-
sere ritirate presso il front office posto all'ingresso del Municipio 
o all'Ufficio Ambiente negli orari di apertura.

ABBANDONO RIFIUTI
Non solo cittadini rispettosi: purtroppo sempre in primo piano 
l'abbandono incontrollato dei rifiuti, il cui impatto ricade sul-
la collettività sia in termini di decoro che economici. Sempre 
attive le fototrappole presenti nel territorio, con l'emissione 
nei primi 3 mesi dell'anno di ben 50 sanzioni. Sempre effi-
ciente l'attività degli Ispettori Ambientali di Veritas: oltre 40 
le sanzioni finora emesse nel 2022, confermando la media 
dell'anno precedente. Con la sostituzione dei contenitori stra-
dali si aggiungerà un terzo strumento utile a segnalare gli ab-
bandoni e accelerare le operazioni di sgombero degli stessi: 
l'attivazione di un numero verde al fine di permettere ad ogni 
utente la segnalazione direttamente al Gestore, attraverso un 
sistema automatizzato, di abbandoni nelle isole ecologiche o 
aree limitrofe. Contiamo sulla collaborazione di tutti al fine di 
mantenere alto l'ordine e il decoro della nostra Città.

ti negli anni e rinvigorire le aree verdi già presenti nella nostra 
città. “Stiamo sostituendo prioritariamente le piante vecchie, - 
spiega l’assessore Guerrino Marini - principalmente su strade 
dove vi erano possibili pericoli e cosi verrà fatto nel proseguo, 
dove ci sono criticità, nonché sulle aree disponibili, ma in modo 
razionale e con un senso logico, con una programmazione e 
investimento diversi rispetto al passato”.
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ATTIVITÀ DI SENSIBILIZZAZIONE 
AMBIENTALE: PULIAMO IL MONDO
Il Consiglio Comunale dei Ragazzi e delle Ragazze ha propo-
sto un progetto di sensibilizzazione degli studenti delle scuole 
primarie al rispetto dell’Ambiente e all’importanza della rac-
colta differenziata: un'iniziativa che consiste in una piccola 
competizione tra classi che vede come premio finale la pian-
tumazione di un piccolo arbusto all'interno della propria scuo-
la. L'iniziativa, tenutasi a fine anno scolastico, si aggiunge 
all'ormai consueto appuntamento con Puliamo il Mondo, più 
grande evento di volontariato ambientale nel Mondo, svoltosi 
il 10 Aprile nelle aree limitrofe alla Stazione, in collaborazio-
ne con Circolo Legambiente del Miranese, il Comitato Difesa 
Ambiente e Territorio di Spinea, gli scout Agesci e C.N.G.E.I. 
Esempio di cittadinanza attiva, i volontari hanno ripulito piaz-
ze e aree circostanti da rifiuti abbandonati, rinsaldando il rap-
porto tra Ambiente e Comunità. Vi aspettiamo numerosi al 
prossimo appuntamento previsto per l'autunno prossimo!

ATTIVAZIONE DEL SERVIZIO SPORTELLO 
ENERGIA 2022
E’ tornato a giugno il servizio “Sportello Energia”, azione del 
PAESC allo scopo di sensibilizzare, informare e assistere 
gli utenti sulle tematiche del risparmio energetico e all'uso 
razionale dell'Energia .Il Servizio di consulenza è rivolto a 
tutti i residenti e operanti all'interno del Comune di Spinea, 
in riferimento ai seguenti temi: realizzazione di interventi di 
riqualificazione energetica all'interno di abitazioni private; in-

dicazioni tecniche per l'individuazione delle migliori soluzioni 
tecnologiche disponibili in materia di efficientamento energe-
tico e la produzione di energia da fonti rinnovabili; indicazioni 
economiche per l'eventuale accesso a incentivi fiscali. Il sup-
porto è fornito da un Team di tecnici esperti in efficientamen-
to energetico. Per accedere al servizio seguire le indicazioni 
riportate nella pagina web istituzionale del Comune.
Il mese di Marzo ha visto la piantumazioni di n° 50 nuove es-
senze arboree, la maggior parte avvenuta su Via Rossignago 
in sostituzione di alberature non più vegetanti o con patologie 
accertate da tecnici agronomi.

RIFIUTI:
SOSTITUZIONE CONTENITORI STRADALI.
Il comportamento virtuoso e rispettoso di molti cittadini ha 
permesso di raggiungere anche per il 2021 una percentuale 
di raccolta differenziata prossima all'84%, collocando la no-
stra città ai primi posti tra i 44 Comuni della Città Metropo-
litana di Venezia. Allo scopo di migliorare tale risultato, ma 
soprattutto per rendere ancora più semplici le operazioni di 
conferimento dei rifiuti, è in programma la sostituzione del-
le campane del Multimateriale e dei contenitori del Rifiuto 
Secco non riciclabile. A partire da giugno verranno recapi-
tate nelle Vostre case le nuove chiavi elettroniche personali 
(due per utenza), procedendo solo in un secondo momento 
alla sostituzione dei contenitori stradali al fine di non creare 
nessun disservizio. Contiamo sul prezioso contributo di tutti 
e sul nuovo sistema di raccolta per migliorare ulteriormente 
i risultati raggiunti e incrementare la percentuale e la qualità 
della differenziata.
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HO UNA LAUREA NELLA MANICA
Sono stati premiati i 10 neo laureati di Spinea che hanno conse-
guito la laurea magistrale con il punteggio di 110 o 110 e Lode nel 
2020. Il premio, indetto dall’Assessorato alle Politiche Giovanili, è 
uno dei riconoscimenti che vuole dare risalto alla meritocrazia: si 
premia l’impegno, il sacrificio, la passione di chi ha saputo appli-
carsi con determinazione durante gli anni di studio accademico. 
Queste ragazze e ragazzi sono l’orgoglio della Città di Spinea. 
Un ringraziamento va anche alle loro famiglie, che hanno saputo 
spronarli e supportarli in questi anni. Si auspica che sempre più in 
Italia la meritocrazia sia riconosciuta, apprezzata e ricompensata 
seriamente. Speriamo vivamente che questi ragazzi e tutti i giovani 
italiani possano trovare soddisfazione professionale qui in Italia, 
nella loro terra, tra i loro affetti, per creare qui il loro futuro.

PREMIO DI MATURITÀ
L’Assessorato alle politiche giovanili anche 
quest’anno ha deciso di premiare tutti gli stu-
denti e studentesse delle scuole superiori che 
hanno conseguito all’Esame di Stato un punteg-
gio di eccellenza: tra i 95/100 e i 100/100 con 
Lode. La seconda edizione di “100 ai 100 - pre-
mio di maturità” ha avuto un buon successo, 
sono stati molti i giovani di Spinea che si sono 
contraddistinti allo scorso esame di Maturità ed 
è giusto riconoscere il merito a chi si è impe-
gnato nello studio portando a termine risultati 
importanti. Questo premio di maturità è stato da 
me fortemente voluto: gli anni precedenti veni-
vano premiati, giustamente, gli studenti usciti 
dalle scuole medie e i laureati in magistrale, 
escludendo però i ragazzi delle scuole superiori 
che superavano brillantemente un esame diffici-
le come quello della “Maturità”. “Questo premio 
è volto a valorizzare non solo chi proseguirà 
negli studi universitari, ma anche chi deciderà 
di immergersi nel mondo del lavoro con il suo 
bagaglio di conoscenze. Auguro personalmente 
a tutti questi giovani spinetensi di trovare la loro 
strada, che sia accademica o professionale, e 
che possano fare sempre ciò per cui sono più 
predisposti. Ad maiora!

L’Assessore alle Politiche giovanili - Elia Bettin

POLITICHE GIOVANILI
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FAMILY NETWORK
Il progetto Network Famiglia nasce diversi 
anni fa su iniziativa dell’Assessorato ai Ser-
vizi Sociali, con l’intento di dare un nuovo 
impulso alle politiche per la famiglia del ter-
ritorio avendo come prima finalità la costi-
tuzione, all’interno del comune, di una rete 
di supporto e aiuto a famiglie in situazioni 
di fragilità, soprattutto quelle con bambini e 
adolescenti. In questi anni si sono organiz-
zate formazione per genitori e adulti signifi-
cativi, consulenze e supervisioni per volon-
tari impegnati nell’accoglienza di minori con 
fragilità, attività di animazione comunitaria. 
Nel 2022 si è condiviso un progetto di comu-
nità con gli insegnanti e le rappresentanze 
economiche di categoria della città ( Ascom, 
Artigiani e Confesercenti) ispirato alle buo-
ne pratiche legate alla città amica dei bam-
bini, che si propone di utilizzare il bambino, 
invece dell’adulto, come parametro di go-
verno della città, quindi di fare in modo che i 
bambini abbiano un ruolo attivo nel proces-
so di cambiamento, partecipando concreta-
mente al governo e alla progettazione della 
città e riappropriandosi dello spazio urbano. 

SOCIALE

Il progetto di Familynet verte 
sullo sviluppo di un aspetto stra-
tegico della città: la presenza 
diffusa del NEGOZIO AMICO 
DEI BAMBINI. Ai negozianti di 
Spinea sarà chiesto di diventa-
re un punto di riferimento per i 
bambini, attraverso una serie di 
iniziative che andranno a con-
corso: disegni sul negozio preferito, su cosa 
mi piacerebbe nella mia città, su un logo 
da esporre nei negozi aderenti all’iniziativa, 
che avranno come protagonisti i bambini 
e i ragazzi della città. Il negozio amico è 
come il vicino di casa su cui si può contare 
nel momento del bisogno oppure come l’a-
mica della mamma che telefona a casa tua 
perché’ ti sei perso, un luogo dove ti puoi 
riparare se improvvisamente piove ma an-
che se prendi paura. L’adesione al progetto 
ha visto un importante contributo da parte 
degli insegnanti in rappresentanza dei due 
Istituti Comprensivi che si sono dichiarati 
disponibili a collaborare per la buona riu-
scita dell’iniziativa augurandosi che diventi 
un’esperienza continuativa per gli alunni, i 

genitori e tutta Spinea. La fase operativa 
di questa parte di Familynet è prevista per 
settembre-ottobre e a novembre ci sarà un 
convegno finale. Dunque non meravigliate-
vi se vedrete bambini in esplorazione del 
territorio, intervistare gli anziani nel parco 
o parlare con i negozianti. I bambini hanno 
bisogno di "percorrere" fisicamente la loro 
città per poterne fare parte e la gente (resi-
denti, passanti, negozianti, ...) ha bisogno 
di "vedere" i bambini della propria città , per 
riappropriarsi della consapevolezza della 
loro "presenza" e del ruolo che come citta-
dini adulti hanno nei confronti dei più piccoli 
in termine di protezione, educazione e cura, 
per ricordarsi che ce l'hanno in senso più 
ampio nei confronti di tutta la Comunità.

Con la sottoscrizione del contratto di locazione, avvenuta il 10 
maggio, con la società proprietaria dell’immobile, l’amministra-
zione comunale ha garantito per ulteriori 12 anni la permanenza 
a Spinea di un presidio sociosanitario fondamentale per la pre-
venzione e la salute dei cittadini. Il rinnovo era risultato a rischio 
a causa di una convenzione stipulata nel giugno del 2015, che 
prevedeva un comodato d’uso a favore del Comune e un sub-
comodato all’Ulss con scadenza maggio 2022. Da lì il Comune 
poteva esercitare un diritto di prelazione a condizioni stabilite 
all’epoca tuttavia oggi rilevate come del tutto fuori mercato: l’am-
ministrazione si sarebbe trovata a pagare, in caso di acquisto, un 
costo superiore ai valori di riferimento del mercato per immobili 
similari. L’importo prefissato di € 2.800 al mq di superficie com-
merciale lorda (più rivalutazione ISTAT ed IVA di legge) è stato 

definito con un provvedimento non suffragato da perizie di stima 
di un tecnico comunale o un professionista esterno che certifi-
casse la congruità del valore predeterminato di € 2.800 mq (se-
condo i normali principi di trasparenza) che avrebbe comportato 
una spesa di € 2.309.00 e un canone di locazione di € 115.000. 
La valutazione dell’immobile formulata dal tecnico comunale alla 
data odierna si attestava tra i 1.400 e i 1.700 € a mq. Con il con-
tratto di locazione recentemente stipulato il canone di locazione 
è stato fissato in € 50.000,00 oltre l’IVA di legge, mentre l’ULSS3 
contribuirà, con il contratto di sublocazione, per € 30.000 oltre 
IVA. Pertanto l’onere a carico del Comune è pari a € 20.000,00 
annue. L’operazione andata a buon fine nei termini succitati ha 
trovato il consenso unanime di tutto le forze politiche presenti in 
Consiglio comunale.

IL DISTRETTO SANITARIO RESTA AL VILLAGGIO DEI FIORI: 
SOTTOSCRITTO IL CONTRATTO DI LOCAZIONE TRA COMUNE E PROPRIETÀ
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CENTRO AGGREGATIVO COMUNALE 
“ANZIANI INSIEME”
A partire da Ottobre 2021 sono ripresi, gradualmente, servizi e in-
terventi per gli anziani. Durante questo primo periodo di apertura 
sono state realizzate attività ricreative, laboratoriali, attività motoria 
e formativa sul tema dei corretti stili di vita in collaborazione con 
l'Associazione A.Di.Mi. in convenzione col Comune. 
Da Gennaio 2022 sono stati attivati i seguenti servizi e attività: 
Progetto Sollievo Intese in presenza per i pazienti mentre per 
i familiari gli incontri proseguono on line (17 persone inserite nei 
gruppi); Caffè Memoria – incontri in presenza sia per i pazienti 
che per i familiari (8 persone inserite nel gruppo) in collaborazione 
con l'Associazione Alzheimer Venezia; Corso di Psicomotricità 
percorso di 10 incontri da febbraio ad aprile 2022 (14 iscritti) con 
l'Associazione Alzheimer Venezia; Corso di Potenziamento della 
Memoria percorso di 10 incontri da febbraio ad aprile. (14 iscritti) 
in sempre con Alzheimer Venezia; Centro Aggregativo Comunale 
“Anziani Insieme” - Apertura del servizio nei pomeriggi di lunedì e 
giovedì. Le persone iscritte ed inserite nei gruppi per l'anno 2022 
sono, ad oggi, 51. Viene mantenuta la divisione in 4 gruppi di mas-
simo 15 persone ed ogni gruppo ha la possibilità di frequentare il 
servizio una volta alla settimana. Durante questo primo periodo di 
apertura del servizio sono state realizzate attività ricreative, labora-
toriali, attività motoria in collaborazione con l'Ass. A.Di.Mi. e attività 
formativa (4 incontri), in collaborazione con Aulss 3, all'interno del 
progetto “Chiama e vinci”.
La presenza media giornaliera è stata di 18 persone. A supporto 
delle persone che non sono autonome negli spostamenti è attivo 
un servizio di accompagnamento utilizzato da 22 persone.
 
Sintesi Calendario attività da Gennaio 2022 ad Aprile 2022
► Lunedì mattina: Corso di Psicomotricità
► Lunedì pomeriggio: Centro Anziani
► Martedì mattina: Progetto Sollievo
► Martedì pomeriggio: Caffè Memoria
► Mercoledì pomeriggio: Corso potenziamento della memoria
► Giovedì pomeriggio: Centro Anziani
► Venerdì mattina: Progetto Sollievo

A distanza di alcuni mesi dalla ripresa delle attività, viste le richie-
ste dell’utenza che esprimono una forte esigenza di socialità, si è 
disposto di ampliare l'apertura del Centro un  ulteriore pomeriggio 
in modo da permettere ad ogni persona di frequentare il servizio 
per tre volte a settimana. Più precisamente le aperture pomeridia-

ne del centro nelle giornate ora sono il lunedì, mercoledì e giovedì 
mantenendo la misura prudenziale che prevede la formazione di 2 
gruppi (max n.18/20) per consentire un opportuno distanziamento 
tra le persone.

Calendario attività da Maggio 2022
► Lunedì mattina: Corso di Psicomotricità
► Lunedì pomeriggio: Centro Anziani Gruppo 1 e 2
► Martedì mattina: Progetto Sollievo
► Martedì pomeriggio: Caffè Memoria
► Mercoledì pomeriggio: Centro Anziani Gruppo 1 e 2
► Giovedì pomeriggio: Centro Anziani Gruppo 1 e 2
► Venerdì mattina: Progetto Sollievo

SOCIALE
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CENTRI ESTIVI 2022
Anche per questo anno durante il periodo estivo si svolgeranno 
i Centri Estivi che utilizzeranno spazi messi a disposizione dal 
Comune la cui realizzazione avviene in maniera autonoma a cura 
di soggetti privati (associazioni, parrocchie, ecc). 
Elenco spazi assegnati alle associazioni che hanno fatto richiesta:
► Aurora A.P.D. presso le scuole Goldoni / Collodi Grimm mesi 
di luglio e agosto, dal 13/06/2022 al 1/07/2022 presso la pale-
stra Graspo d'Uva
Info: polisportivaurora@libero.it - cell. 3275343581
► Associazione Ohana presso la scuola Vivaldi dal 4/07/2022 
al 26/08/2022
Info: FB Associazione Ohana, email: info@ohananoprofit.it
► A.S.D. Pallavolo e Minibasket Spinea 
presso la palestra Bennati dal 13/06/2022 al 17/06/2022 e dal 
20/06/2022 al 24/06/2022 Info: FB Pallavolo Spinea e Minibasket Spinea
► A.S.D. Il Sole presso la scuola Vico dal 13/07/2022 al 
31/08/2022 - Info: animazioneilsole@libero.it
► A.S.D. Artistica Spinea presso Pro Senectute Via Giussani 5 
dal 13/06/2022 al 09/09/2022 
Info: asdartisticaspinea@gmail.com - cell.  3403408169 - 3288148110
► Junior Camp S.S.D. a R.L. presso le scuole Mantegna e  
Andersen dal 13/07/2022 al 31/08/2022
Info: juniorcampofficial@gmail.com

L'ESTATE A SPINEA
Dopo un fermo forzato dovuto a due anni di pandemia ricomince-
ranno, finalmente, importanti appuntamenti estivi che spazieranno 
dalla musica, al teatro alla danza.
Si è concluso da pochi giorni la Festa di Primavera in collabo-
razione con ProLoco Spinea e Buffalo Beer. L’evento, situato in 
Piazza Fermi, ha regalato al pubblico festante bellissime emozioni. 
È stato inoltre un banco di prova importante: dal 2005 non venivano 
realizzati eventi di tale entità in Piazza Fermi, questo ha permesso 
di testare operativamente la macchina organizzativa e gestiona-
le della Città anche in previsione di futuri eventi di grande entità 
per poter dare alla cittadinanza, all’utenza e ai residenti la miglio-
re risposta in termini di organizzazione. La risposta da parte della 
cittadinanza in termini di presenze è stata assolutamente positiva, 
dispiace ovviamente per le condizioni meteorologiche non sempre 
favorevoli le quali non hanno fatto godere al meglio alcuni degli 
eventi organizzati.
Dal 3 al 5 giugno e dal 10 al 12 giugno presso il parco di Villa 
Simion, sede della Biblioteca comunale, sono andati in scena nu-
merosi spettacoli organizzati da associazioni e realtà locali nella 
cornice dell’evento “…e quindi uscimmo a riveder le stelle” orga-
nizzato in collaborazione con Pro Loco. Pro Loco, insieme a UNI-
TALSI, ha organizzato inoltre sabato 4 giugno un omaggio a Ennio 
Morricone con un’esibizione della “Serafin Youth Symphony Or-
chestra” diretta dal Maestro Banzato sempre presso il meraviglio-
so parco di Villa Simion.
L’estate dunque è scandita da una notevole serie di appuntamenti 
sparsi anche nei quartieri: a Crea a cura dell’Associazione Creatti-
va e patrocinata dal Comune è stata organizzata la consueta festa 
“Crea l’Estate” dal 15 al 19 giugno: un appuntamento di socialità 
e allegria gestito magistralmente dai volontari di Crea che con de-
dizione curano questa bella manifestazione. A cura della Pro Loco 
e patrocinata dall’Amministrazione comunale è ritornata dopo molti 
anni una festa estiva al villaggio dei Fiori organizzata da Pro Loco 

CENTRI ESTIVI 

EVENTI DELL'ESTATE

ALTRI CENTRI ESTIVI:
► Matite colorate via Mantegna, 53 
info: matitecolorate@porticoonlus.it – cell. 3895370444
Centro Infanzia "Matite Colorate", dal 4 al 29 Luglio 2022, dal 
lunedì al venerdì con orario 07.45-16.00.
Modulo 1 dalle 7.45 alle 13.00 e Modulo 2 dalle 7.45 alle 16.00.
Saranno accolti i bambini che abbiano frequentato la scuola 
dell'infanzia (3-6 anni). Pasto fornito dalla mensa. 
Info: federica.esposito@porticonlus.it  cell: 3483821004
► La villa incantata via Crea,50 dal 20.6.2022 al 09.09.2022
info@lavillaincantata.it cell. 351. 9664095

GREST E CENTRI ESTIVI PARROCCHIALI:
► Parrocchia SS. Vito e Compagni Martiri
Info: santivitoemodesto@gmail.com
► Parrocchia S.M. Bertilla - Info: noi@santabertillaspinea.it
► Asilo Ai Nostri Caduti
Info: https://www.ainostricaduti.it/2022/04/12/ecco-i-nostri-centri-estivi-2022/

e denominata “Villaggio Vacanze” che si terrà dal 8 al 10 luglio in 
Piazza Cortina: un segnale importante per un quartiere densamente 
popolato come il Villaggio dei Fiori con importanti e storiche attività 
commerciali. Sarà un’occasione di vivacità e socializzazione per l’in-
tero quartiere. Quest’estate ci sarà anche un grande ritorno in tema 
di teatro, infatti dopo quasi 15 anni ritorna a Spinea il duo comico 
“Carlo e Giorgio”, con uno spettacolo a cura dell’Amministrazione in 
collaborazione con ProLoco il 26 luglio presso il Parco Nuove Gem-
me con il loro spettacolo “Sensa Skei”. Torna il 2 luglio la Notte Gial-
la, a sostegno delle nostre attività commerciali. Altri appuntamenti 
sono ancora in fase di definizione.
A chiusura della stagione estiva ci sarà, ovviamente, la “Fiera di 
Spinea” dal 1 al 7 settembre in Piazza Marconi organizzata come di 
consueto da ProLoco e patrocinata dalla Città di Spinea.



FABBRICA APERTA PER TE
dal lunedì al sabato compreso

8.30-12.30 e 14.30-18.30

DAL 1964
www.dormiflex.it

BUONO DI € 100,00

VIENI a TROVARCI
allo SPACCIO di
FABBRICA!

sull’acquisto di un materasso 
e rete matrimoniale

IN ESTATE...

Via A. Grandi,  7  CASELLE DI S. MARIA DI SALA (VE) Zona TOM TOMMASINI - DIETRO C.C. Prisma/MEGA           342 9961070

Un terzo della vita lo passiamo dormendo e gli altri due terzi sono influenzati da come si è dormito. 
Sempre più persone oggi dormono male, non riposano bene e si svegliano più stanche di quando 

sono andate a letto; così la giornata inizia senza carica, senza energia, condizionata negativamente in 
termini sia di vita lavorativa sia di vita personale per quanto riguarda la salute fisica e mentale, gli af-

fetti e le relazioni.Una cattiva notte dipende da molti fattori. La giornata lavorativa condiziona la notte. Il 
lavoro (con le sue attività di routine, poco stimolanti, o con impieghi caratterizzati da movimenti mecca-

nici e/o ripetitivi); l’eccesso di lavoro (burn out) o la sua assenza (la precarietà); lo stress; la dipendenza da 
tecnologie quali cellulari, smartphone, tablet, computer, smart tv e consolle, comprese le più moderne dipendenze dai social network: 
tutti questi fattori hanno invaso la nostra vita e, spesso, anche la nostra camera da letto. Senza contare che un numero sempre più 
elevato di persone soffre di mal di schiena o di mal di collo e cervicali, per via delle posture errate di giorno e di notte. Spesso tutti 
questi fattori si combinano insieme, producendo un mix che trasforma quella che dovrebbe essere una “buona notte” in un incubo 
che al mattino si protrae anche nella giornata.Questi problemi non sono irrisolvibili e non sempre è obbligatorio rivolgersi a costosi 
specialisti, al medico, o usare sonniferi e medicine superflui per ottenere risultati. Oggi si può scegliere di conoscere i 5 PILASTRI per 
riposare bene di notte e vivere felici in modo energico e vitale di giorno: capire il sonno, comprendere come si è fatti, adottare abitudini, 
comportamenti e rituali da tenere di giorno e di notte, scegliere il giusto sistema letto, infine gestire l’ambiente che ci circonda, dalla 
camera da letto alla casa in cui si vive. Impara a dormire bene per vivere meglio, da subito! Dott. Loris Bonamassa

Per informazioni e approfondimenti: info@bonamassa.it e www.bonamassa.it

DOTTORE MI AIUTI, NON RIESCO A DORMIRE!

Perchè scegliere Dormiflex per 
i tuoi materassi, reti e cuscini?

Esistiamo dal 1964. Siamo una grande fabbrica a 
conduzione familiare, specializzata nella produzione e
vendita di materassi, reti, cuscini e letti.

Produciamo e vendiamo a km 0, direttamente dal
produttore al consumatore.

Abbiamo 1000 m² di showroom, il più grande spaccio 
aziendale del Veneto.

I sistemi letto hanno una durata meccanica di 10 anni e noi 
staremo insieme durante tutto questo lungo periodo.

Tutti i prodotti sono Made in Italy certificati e brevettati.

Alla fine del ciclo di vita, le materie sono riciclabili e
riutilizzabili per salvaguardare il pianeta.

SIAMO QUI
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Via Caltana

Direzione Treviso

Direzione Padova

Non cumulabile con altre promozioni
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Con la bella stagione ritorna la BiblioApe una piccola biblioteca 
su tre ruote che viaggia per Spinea per incontrare i lettori: Lunedì 
pomeriggio al Parco Nuove Gemme il Martedì pomeriggio al Par-
co delle stagioni-Graspo d'uva e mercoledì mattina al mercato del 
Villaggio dei Fiori. Quest'anno oltre al prestito dei libri ci saranno 
letture e laboratori per bambini; andremo a trovare anche i ragazzi 
dei Centri estivi.

CULTURA

Continua l'attività del Consiglio Comunale dei Ragazzi che sta 
elaborando le proposte progettuali da presentare al Consiglio Co-
munale; il 18 maggio si sono tenute le elezioni per eleggere i nuovi 
rappresentanti.

Al progetto RagazzInsport, grazie alla collaborazione di 12 as-
sociazioni sportive: Academia Veneta Danza, Artistica Spinea, Au-
rora A.P.D., Black Angels Mirano, Dojo Karate Wado Ryu, Fenice 
Junior, Minibasket Spinea, Moto Club Spinea, Pallacanestro Spi-
nea, Tang Lang Kung Fu Academy, Tennis Club Arca 974, Walking 
& Co., hanno aderito tutte le classi della scuola primaria per un 
totale di circa 1000 bambini, tra cui alcuni bambini provenienti 
dall'Ucraina e ospitati dalle famiglie di Spinea.

All'interno del progetto Itinerari nascosti di una città da sco-
prire che punta alla valorizzazione del territorio spinetense e 
delle sue Ville Venete; a seguito di un percorso formativo rivol-
to agli insegnanti, 28 classi, guidate dal personale dell'ufficio 
Cultura che segue il progetto, hanno partecipato alle visite 
guidate delle Ville di Spinea. Ora gli alunni stanno scrivendo 
alcuni racconti ambientati in queste dimore storiche che sono 
stati esposti il 15 giugno durante la Festa d'Estate che si è 
tenuta in Biblioteca dalle 16:30 nel Parco di Villa Simion con 
giochi, laboratori, merende per festeggiare l'inizio dell'estate; i 
bambini hanno potuto scambiare tra di loro libri e giochi.

Ma l'estate si popola di tante altre attività:
7-14-21 giugno i Caffè filosofici si sono interrogati su: Pensa-
re il presente, immaginare il futuro: “Sull’orlo del precipizio: 
affrontare la complessità del presente”, “Infosfera e nuovi lin-
guaggi: il labirinto della rete, “Nello sciame. Rivoluzione digi-
tale e informazione nella cultura contemporanea”. A luglio al 
giovedì ritornano gli Aperibiblio con la cantante Francesca Via-
rio, il tenore Vittorio Zambon, il sassofonista jazz Ettore Martin, 
Giovanni Pinosio e il suo gruppo di blues.
Per i bambini nel parco di Villa Simion dal 22 giugno al 27 lu-
glio continuano i Mercoledì da lettori che oltre alle letture pro-
pongono dei laboratori creativi. Per tutta l'estate ci sarà anche 
il Gioco dei libri con premi finali ai lettori più accaniti.

Le scuole ritornano ad uscire!!
C'è voglia di uscire, finalmente dopo la chiusura imposta dalla pan-
demia, le classi tornano a frequentare laboratori e progetti proposti 
dalla biblioteca e dai servizi sport e cultura. 23 classi hanno parteci-
pato a visite guidate e incontri con l'autore; nei pomeriggi la biblio-
teca si popola di studenti che vengono a studiare e a fare ricerca; si 
sono appena conclusi il Corso di scacchi che riprenderà ad ottobre 
e il Corso di videoscrittura per la creazione di Booktrailer. 

NEWS E ATTIVITÀ DALLA NOSTRA BIBLIOTECA COMUNALE
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Via Tintoretto 3 | 30038 Spinea
366 95 49 737 | 041 950 525 
segreteria@medcentro.it 
www.aquamedspinea.it

TRATTAMENTI IN ACQUA

RIEDUCAZIONE FUNZIONALE 
PRE E POST/OPERATORIA

FISIOTERAPIA STRUMENTALE

TRATTAMENTI FISIOCHINESITERAPICI

SERVIZI PER L’ETÀ EVOLUTIVA

I NOSTRI SERVIZI

dotato di PISCINA FISIOTERAPICA
e di tanti SERVIZI ALL’AVANGUARDIA

LE MOSTRE
Memoria Tempus Identitas Maria Angela 
Tiozzi – Santina Ricupero, a cura di Fran-
cesca Giubilei e Monica Mazzolini  è la set-
tima ed ultima esposizione, in corso fino al 
12 giugno, della rassegna di arte contempo-
ranea  2021/22 MEMORIAE. La rassegna è 
stata curata da Santina Ricupero. Sette gli 
eventi proposti con dodici artisti in esposi-
zioni personali parallele, negli spazi espo-
sitivi dell’Oratorio di Santa Maria Assunta e 
di Villa Simion, e un omaggio a Pier Paolo 
Fassetta, con una personale in entrambe le 
sedi. In esse, le varie tecniche e linguaggi 
dell’arte - pittura, scultura, fotografia, perfor-
mance, installazione, incisione – sono stati 
in dialogo e, a volte, in opposizione, dando 
un personale e originale contributo allo svi-
luppo del tema conduttore. La rassegna ha 
indagato il tema della memoria e i suoi rap-
porti con il silenzio, l’oblio, lo sradicamento, 

RAGAZZINSPORT 2022
È questa la proposta della giornata mon-
diale della sicurezza stradale come co-
rollario dimostrativo e studio di verifica 
del comportamento e delle conoscenze 
maturate nelle lezioni sulla sicurezza 
del progetto “Ragazzinsport” 2022 in 
fase di realizzazione. La giornata si è 
tenuta mercoledì 11 maggio nel piazzale 
Granatieri di Sardegna in località Forna-
se di Spinea ed ha impegnato i ragazzi 
dell’Istituto comprensivo “Daniela Fur-

CULTURA

la natura, l’identità, il tempo. La rassegna 
è stata seguita con interesse sempre cre-
scente e ha stimolato l’interesse per l’arte 
contemporanea e  la tematica proposta. Un 
interessante aspetto  è stato l’apertura ver-
so le scuole del comprensorio di Spinea. 
Gli alunni di alcune classi delle scuole ele-
mentari Anna Frank e Goldoni, che hanno 
aderito all’invito del comune, hanno avuto 
la possibilità di scoprire i linguaggi contem-
poranei dell’arte e toccare tematiche sul 
rispetto dell’ambiente (mostra Naturae Me-
moria), delle città ( Mostra Memoria Identi-
tas), nel saper utilizzare i materiali trovati e 
scoprire la bellezza nelle piccole cose e in 
ciò che ci circonda (mostra Silentium Me-
moria), del saper valorizzare gli apparenti 
errori e le cancellature nei loro disegni ( 
mostra Oblivio , Memoria). La rassegna, 
con una diversa tematica, riprenderà a set-
tembre.

lan” nella intera mattinata. La giornata  
è stata preceduta da nove lezioni sul 
tema della sicurezza, intervallate con 
le esercitazioni fisiche ed i movimenti 
delle varie azioni nell’ambiente strada-
le comprese le prove nel cortiletto della 
scuola con le bici per i ragazzi messe 
a disposizione dalla nostra organizza-
zione e anche portate dai ragazzi, che 
in questa fase, sono stati effettuati dei 
controlli come indicato dalla scheda del 
cartellino sulla funzionalità, la manu-
tenzione, lo stato delle gomme con l’in-
vito poi a provvedere a regolarizzare lo 
stato della bici stessa con i loro genitori 
a casa. In una lezione, la composizione 
della scritta dell’iniziativa, colorata da 
ogni classe per la sua parte con attor-
no riportati i disegni e colorazioni, dei 
pensieri degli slogan, sviluppati dai ra-
gazzi in classe con le loro insegnanti… 

insomma un piccolo laboratorio grafi-
co-sicurezza! L’invito all’incontro anche 
per i genitori per illustrare il lavoro fatto 
nella informazione e preparazione sul-
la sicurezza stradale, per farli partecipi 
nel ruolo educativo formativo (il modello 
del genitore nel comportamento di guida 
nella strada è sempre condizionante e 
copiato come esempio dai figli), infor-
mando tra l’altro dell’istituzione del li-
bretto delle multe, simbolico motivo di 
poter parlare, di confrontarsi con i figli 
sul tema con le proprie conoscenze e 
comportamento. Nella giornata del 11 
maggio, posticipata dal 6 maggio, è sta-
to allestito un campo scuola per eser-
citazioni e prove pratiche dei ragazzi di 
tutte le classi della scuola Vivaldi. 

Luigino Faraon
Presidente Moto Club
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INGEGNO, IMPRENDITORIA, 
ARTIGIANATO, COMMERCIO 
E SPORT DEL TERRITORIO 
SPINETENSE. 
DALLA FIGURA DI GIOVANNI 
BATTISTA ZAMPIRONI AI NO-
STRI GIORNI
"SpinUp" è un evento svoltosi il 14 e 15 mag-
gio nel parco di villa Simion, nato dal desiderio 
di creare qualcosa che premiasse le eccellen-
ze del territorio spinetense e le sue peculiari-
tà. La Città vanta infatti al suo interno diverse 
realtà che hanno contribuito allo slancio inno-
vativo, non solo locale, ma su tutto il territorio 
nazionale ed internazionale. Da qui la volontà 
di dar vita a una sorta di “fiera” per dare spa-
zio alle eccellenze di ieri e di oggi, un'occasio-
ne dove l'esperienza dei grandi visionari del 
mondo dell'imprenditoria, dell'artigianato, del 
commercio e dello sport, possano incontrare i 
giovani pionieri (startup). Una prima edizione 
dunque si è svolta in formula ridotta, solo due 
giorni e senza l’esposizione vera e propria dei 
materiali e/o opere d’ingegno, manifestando 
sempre più l’eccellenza del “vivere a Spinea”, 
luogo dove è “piacevole stare”. Per anticipa-
re le future edizioni si è deciso di produrre 
e presentare diversi video, in attesa di poter 
realizzare, in maniera completa per l’anno 
2023, la “Fiera Campionaria dell’ingegno e 
dei mestieri”. Sono stati presentati a cura del 
Gruppo Veritas il video promozionale sugli 
aspetti “green”, rispetto dell’ambiente e sulle 
tematiche del riciclo, del riuso e del riutilizzo, e 
a cura della Scuola della Formazione Profes-
sionale Dieffe - Spinea, alcuni video illustrativi 
sull’eccellenza della Formazione nel territorio 
- “L’arte bianca” - gesto artigiano del territo-
rio che si concretizza in prodotti tipici ma con 
contenuti innovativi negli ambiti di pasticceria, 
pizzeria e panificazione. Il parco ha ospitato 
stands di espositori “hobbisti dell’ingegno”, 
chioschi eno-gastronomici a cura di Proloco 

Spinea ed altri operatori del settore. Si sono 
svolte presentazioni e degustazioni, a cura 
della Scuola Professionale DIEFFE, di snacks 
e cibi vari del territorio - “a km zero” - stagio-
nali e sempre con la motivazione dell’ingegno 
e della ricerca continua. Il sindaco Martina Ve-
snaver: “Riteniamo che finora Spinea, la sua 
identità, sia stata poco valorizzata. Mancava 
una manifestazione fieristica. Abbiamo lavo-
rato col Distretto del Commercio, Federico 
Marzari, con Confcommercio, Patrizia Vianel-

SPINUP

lo, Pro Loco Spinea, Agostino Scatto. Il nome 
della manifestazione, SPIN-UP, è di stampo 
inglese, perché deriva da “Spinea” e “Start-
up” e vuole significare innovazione, moderni-
tà, miglioramento e sguardo verso il futuro, e 
si rivolge principalmente ai giovani. Sono 4 i 
filoni principali: identità, sport e cultura, storia 
e paesaggio, innovazione e ingegno. Voglia-
mo far capire la nostra visione dinamica, che 
i giovani crescano appassionati al proprio ter-
ritorio e al proprio futuro".
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DAL 1958 COMPETENZA E PROFESSIONALITÀ AL VOSTRO SERVIZIO

Il 1 marzo 2022 ha avuto luogo la conferenza stampa di lancio dei 
Campionati Italiani Indoor di pattinaggio 2022, proprio qui nella nostra 
città nei primi due fine settimana di marzo. Di strada ne abbiamo fatta 
tanta e insieme. La sinergia con le società ha permesso di raggiunge-
re importanti obbiettivi in poco tempo. Dopo 28 anni, 28 lunghi anni, 
Spinea ha avuto il posto che si merita a livello nazionale. È stato un 
lavoro duro, indubbiamente, inutile nasconderlo: abbiamo lavorato in-
cessantemente dal 2019 per poter porre le migliorie necessarie per 
dare lustro ad una struttura unica. I dirigenti e le famiglie dei pattinatori 
sono stati (e sono) una forza della natura, che con passione, determi-

SPORT

nazione e volontà si sono messi per primi a disposizione lavorando a 
testa bassa per i loro figli e per la loro Città. Gli spettatori da tutt’Italia 
ci hanno ringraziato per la meravigliosa organizzazione, per la strut-
tura spettacolare e per l’ottima cucina curata dai volontari di ProLoco 
Spinea. 843 gli atleti in gara da tutta Italia. Più di 2000 le presenze 
registrate nei giorni dei Campionati Italiani (vigeva la norma dell’oc-
cupazione massima del 30% di presenza del pubblico in rispetto alle 
norme contro il contagio da Covid-19). Un successo a livello sportivo, 
che ha proiettato la Città di Spinea in tutt’Italia, dando grande slancio 
anche per la realizzazione di futuri importanti eventi.

CAMPIONATI ITALIANI INDOOR PATTINAGGIO 2022 A SPINEA
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CINQUANT’ANNI DI IMPEGNO NELLA  
DONAZIONE VOLONTARIA E GRATUITA
Quest’anno l’AVIS Comunale di Spinea – “Eleonora Dante” festeggia 
i propri cinquanta anni di vita. Un traguardo raggiunto grazie alla dedi-
zione volontaria, anonima, periodica e gratuita di tanti Donatori e Vo-
lontari che susseguendosi negli anni hanno portato avanti la promozio-
ne e donazione del sangue. Tante le attività svolte dall’AVIS di Spinea 
tra promozioni al dono attraverso la presenza sul territorio comunale, 
gli eventi e manifestazioni in collaborazione con le altre Associazioni, le 
raccolte di sangue presso il Distretto Sanitario, difficile poterle elencare 
tutte, e tante altre ce ne saranno. L’AVIS di Spinea in questi 50 anni ha 
fatto passi da gigante arrivando ad avere un numero di iscritti di oltre 
750 Donatori attivi che nell’anno 2021 hanno donato 1.292 sacche di 
emoderivati (sangue, plasma e piastrine). Un +10% rispetto all’anno 
precedente. E questo non è l’unico caso, perché analizzando anche 
gli anni precedenti, l’AVIS di Spinea ha sempre chiuso i propri obiettivi 
in segno positivo sia come sacche raccolte che come nuovi Soci Do-
natori. In mezzo secolo di attività l’AVIS Comunale di Spinea ha con-
tribuito a raccogliere quasi 25.000 sacche tra sangue, plasma e pia-
strine. L’AVIS di Spinea saprà sempre avere un ruolo attivo all’interno 
del contesto sociale di appartenenza, cercando non solo di adeguarsi 
alle trasformazioni e alle necessità della nostra società, ma anche an-
ticipando e partecipando agli stessi cambiamenti sociali con l’impegno 
e i principi etici che l’hanno sempre contraddistinta. Cinquant’anni è 
un traguardo importante che segna l’inizio di nuove sfide per avvicina-
re maggiormente l’Associazione al mondo dei giovani. Proprio a loro 
si lancia l’invito, ricordando che l’AVIS di Spinea ha bisogno del loro 
contributo, sia che si avvicinino al gesto nobile del dono sia che si im-
pegnino attivamente all’interno dell’Associazione. Anche la nuova sede 
Associativa in località Crea in via Don Egidio Carraro che l’Amministra-
zione Comunale ha reso disponibile e a breve diverrà operativa, sarà 

IL GONFALONE RESTAURATO
Il grave stato di degrado e di abbandono dello storico gonfalone avreb-
be potuto compromettere la sua eredità storica. Il presidente del Con-
siglio Claudio Tessari, in collaborazione con l’Amministrazione Comu-
nale e attraverso un appello alle associazioni e ai privati, ha promosso 
il recupero del manufatto che è oggi esposto permanentemente in Sala 
Consiliare. Il gonfalone della città, infatti, è stato restaurato e nei giorni 
scorsi è stato posto, dopo un attento recupero, in una bacheca nella 
Sala Consiliare del Comune dove fa bella mostra di sé a futura me-
moria. “Questo è un momento importante per tutti noi – sottolinea il 
sindaco Martina Vesnaver – a partire da chi ha portato avanti il restauro 
che è costato tempo, idee, denaro e ricerca”. Il restauro del prezioso 
stendardo è stato eseguito dalla dottoressa Raffaela Prodomo che ha 
compiuto un lavoro certosino di pulizia e ricucitura del tessuto gros de 
tour di seta azzurra e avorio. Assieme al recupero del manufatto, è 
stata presentata anche una pubblicazione, curata da Luca Luise, dal 
titolo “Il Gonfalone ritrovato” che parla della storia dello stemma e del 
gonfalone restaurato della città. Il partner tecnico dell’operazione è sta-
ta l’associazione “Amici dei Presepi”. Un bell’esempio di sussidiarietà 
tra cittadinanza ed amministrazione comunale.

DAL TERRITORIO

la nuova location in grado di poter ricevere i soci e i potenziali nuovi 
donatori con spazi più consoni e agevoli dove ritrovarsi e confrontarsi. 
Domenica 29 maggio si è svolta la Giornata del Donatore, dove le Do-
natrici e i Donatori benemeriti hanno ricevuto il meritato riconoscimento 
ad interpretazione dell’eterno ringraziamento di tutti coloro che per ne-
cessità hanno ricevuto una trasfusione di sangue. Nessuno è così ricco 
da poterne fare a meno, Né così povero da non poterlo donare e che ci 
ha permesso di raggiungere questo importante traguardo.
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VIA PACINOTTI 9/3, 30038 SPINEA (VE)
041 992002 – info@terrida.com

FASHION SPORT BUSINESS TRAVEL

ANNO 2022: A CREA L’ESTATE 
È COMINCIATA IL 15 GIUGNO!!
Dopo due anni di stop, a Crea è tornata la tradizionale festa di 
“CREA L’ESTATE”, dal 15 al 19 giugno al parco di via Vicenza. 
Gli organizzatori dell'Associazione “CREATTIVA 2.0”, in occa-
sione del ventennale sono ripartiti con tanto entusiasmo e molte 
novità. Durante le serate si sono alternati vari gruppi musicali, 
tra cui i “Daghe Power”, i “The Beatles mania” e i “Turbo Max” 
cover 883. Il giovedì si è ballato con Dj Andy Mancuso mentre 
il venerdì tutti vestiti di bianco per il “White Friday” con "Alex T 
e Adry Show". La domenica mattina si è svolta una piacevole 
sgambata in compagnia, con la gettonata “SU e ZO per Crea” 
organizzata da “Run Spinea Run” e arrivata alla 6° edizione. 
L’offerta culinaria si è rinnovata con un menù per tutti i gusti: dal 

A CREA SI SFORNANO GIORNALI!
A Spinea, e in particolare nella frazione di Crea, la creatività non 
manca anche a livello imprenditoriale, soprattutto in un periodo dif-
ficile dovuto alla pandemia in cui il pessimismo e l'incertezza sono 
stati protagonisti delle nostre giornate. Ora finalmente stiamo ve-
dendo un po' di luce e, storie come quelle di Christian Ferrara e 
la sua nuova edicola, fanno bene al territorio e ci dimostrano nel 
concreto come sia possibile riutilizzare dei locali in cui esercitare 
attività completamente differenti, ma con la volontà di mantener-
ne la vocazione iniziale soprattutto se questa ha rappresentato un 
simbolo importante per la popolazione. Abbiamo di fronte un ex 
panificio ormai dismesso appartenente alla famiglia Bessega e una 

DAL TERRITORIO

tradizionale galletto alla cotoletta di pollo casalinga, dal pane 
fresco di panificio farcito con pregiato roastbeef, ai burger Ve-
gan, dal panin onto ai toast vari. Da sempre attenti ai bisogni 
del territorio con numerose opere di beneficienza, da quest’an-
no c’è stato un occhio di riguardo anche all’ambiente con l’utiliz-
zo di stoviglie 100% compostabili. Ma l’ingrediente immancabile 
di “CREA L’ESTATE” è stata la tanta voglia di fare festa in Ami-
cizia! Questo ingrediente “segreto” ha visto la partecipazione 
dei ragazzi del Centro Diurno “Domino” di Aclicoop SCS Onlus: 
Aclicoop è presente nel territorio del miranese da oltre 35 anni 
come realtà specializzata nell’intervento di cura educativa ed 
assistenziale con e per le persone con disabilità e le loro fa-
miglie, creando occasioni di inclusione e scambio, accompa-
gnando le persone con un sostegno di tipo educativo-formativo 
al percorso di vita. Attualmente Aclicoop raggiunge con i suoi 
Servizi più di 200 beneficiari ed è composta da 150 persone 
tra soci e lavoratori impegnati nei diversi progetti: servizi diurni, 
residenziali, domiciliari a sostegno delle famiglie e di persone 
in condizione di fragilità e servizi rivolti ai minori. Il referente di 
AcliCoop, è molto felice di questa partecipazione e dice: “Siamo 
davvero grati all’associazione CREA ATTIVA per aver pensato 
uno spazio dedicato alle persone con disabilità. Per la nostra 
Cooperativa, tessere legami significativi con il territorio è fonda-
mentale per la realizzazione degli obiettivi che persegue.”
Questa collaborazione ha reso ancora più gioiosa “CREA L’E-
STATE”. Insomma il 15 giugno, grazie ad ACLICOOP e a “CRE-
ATTIVA 2.0” la gioia e il calore dell’Estate sono arrivati vera-
mente in ANTICIPO!!!

Associazione Creattiva 2.0

edicola già esistente a Crea e rilevata da Christian qualche anno 
fa, solo situata alla fine di via principale e quindi in termini semplici 
in "periferia della periferia". Ecco allora materializzarsi delle neces-
sità dei rispettivi proprietari delle attività, da una parte la vendita 
dell'ex panificio e dall'altra la volontà di portare l'edicola al cen-
tro della frazione, possiamo definirlo a tutti gli effetti ed utilizzando 
termini astronautici, un rendez-vous che ha portato l'edicola nel 
panificio. Cosa c'è di strano? Beh lasciamo a voi le possibili rispo-
ste vedendo la foto, perchè ad oggi non ci risulta nessuno in Italia 
che si possa permettere di dire "sforno giornali" se non il nostro 
Christian. In bocca al lupo per il futuro a questo imprenditore, fieri 
di averlo nella nostra comunità.

Alberto Gatti, Creattiva
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Continua il Consiglio comunale dei Ragazzi. Dopo lo stop causato dalla pandemia Covid-19, è ripresa alla grande 
l’attività del Consiglio comunale dei Ragazzi che è culminato nella seduta congiunta con il Consiglio comunale 
degli adulti che si è svolta lo scorso 7 giugno. È stato un anno in cui le ragazze ed i ragazzi, aiutati dalle loro inse-
gnanti, hanno svolto un importante cammino di cittadinanza attiva ed hanno affrontato temi legati alla sicurezza, 
alla sostenibilità e al sociale. A seguirli, oltre alle insegnanti, anche il Sindaco, l’assessore alle Politiche giovanili 
ed il Presidente del Consiglio. I ragazzi hanno potuto confrontarsi tra di loro e si sono sentiti protagonisti della vita 
cittadina attraverso il coinvolgimento sulle scelte che li riguardano. L’incontro con il Consiglio comunale degli adul-
ti è servito per far conoscere il loro punto di vista e la volontà di incidere con suggerimenti, progetti, aspirazioni. 

Anche per il prossimo anno scolastico si proseguirà sulla strada tracciata. Grazie a quanti hanno permesso la realizzazione di questa 
esperienza: famiglie, insegnanti e tutto lo staff dell’Ufficio Cultura.

Claudio Tessari – Capogruppo

Passo dopo passo, il programma del Centrodestra promesso ai cittadini di Spinea si concretizza e va oltre. Il 
sogno della piscina è realtà. Altra perla: il Cinema Teatro “Ai Bersaglieri” è patrimonio di Spinea. La rotonda di 
piazza Marconi sarà presto realizzata, dando così maggior fluidità al traffico del centro e una drastica riduzione 
dell’inquinamento. Sarà finanziato il progetto della nuova scuola “Ungaretti”, liberando così un’area da destinare 
a futuri molteplici usi. Tra i 34 progetti Pnrr, della Città Metropolitana di Venezia, Spinea ha visto approvato quello 
della nuova piazza Fermi, bellissimo esempio di rigenerazione urbana che, con il restyling del tratto centrale di 
via Roma, ridisegnerà il cuore della Città. Il progetto della nuova via Matteotti è nella sua fase definitiva, poi final-
mente il cantiere. Chi scrive, sta procedendo, con Fiab, alla realizzazione dell’anello ciclo pedonale di Fornase, 

bucolico percorso che si snoderà lungo l’argine del Menegon e via della Ferrovia. “Spin-up”, la prima Fiera realizzata a maggio nel 
parco di villa Simion, volta a promuovere ed esaltare le eccellenze del nostro territorio, è stata accolta con favore e beneaugurante 
partecipazione. Come sempre, noi guardiamo avanti con l’innata voglia di fare. Per il bene futuro degno della nostra comunità.

Giovanni Da Lio – Capogruppo
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SERVIZI PER L’ AMBIENTE

PRONTO INTERVENTO
Salzano (VE) - Via dell’Artigianato, 13 - Tel. 041.482890 Andrea Manente 335.6999472 - Mario Manente 335.6999473

www.manente.it

Mancano due anni alle prossime elezioni amministrative e siamo di fronte a delle scelte importanti per quanto 
riguarda il futuro della nostra città; ci dobbiamo preparare a piú di 20 variazioni al Piano degli Interventi (con 
interventi edilizi un po' su tutta Spinea), di fatto consumando altro suolo con nuovi edifici residenziali, a scapito 
del verde pubblico e dell'interesse dei cittadini. Sicuramente su questo importante argomento non saremo sordi, 
dicendo Stop al consumo di suolo!  Come opposizione responsabile stiamo incalzando questa amministrazione 
con interrogazioni, mozioni e proposte senza però ottenere risposte concrete. Grazie alle nostre sollecitazioni di 
inizio anno, la macchina amministrativa ha cominciato a lavorare per portare a casa quanti più soldi dal Pnrr, opere 
che verranno realizzate nei prossimi anni. Nonostante le richieste di coinvolgerci nei bandi Pnrr, l'amministrazione 

non ha voluto coinvolgere il consiglio comunale e i cittadini, scelta a nostro avviso grave soprattutto quando si parla di costruire una 
nuova scuola (cosa che avviene ogni 40 anni), in particolare dentro al nostro Parco Nuove Gemme. Noi ci batteremo per evitare questo 
scempio.

Gruppo Consiliare Partito Democratico

Con l’ultimo Consiglio Comunale è stato approvato il rendiconto 2021. Molti sono i punti poco chiari, per esempio 
la motivazione che ha spinto l’amministrazione a non utilizzare circa 70.000 euro per attuare il Piano Eliminazione 
Barriere Architettoniche. Questo strumento, che era già stato approvato dalla precedente amministrazione Chec-
chin e lasciato per 3 anni nel cassetto dalla attuale, serve per pianificare, programmare e garantire l'accessibilità 
degli edifici pubblici e degli spazi urbani da parte di tutti. Forse per la maggioranza le priorità sono altre… infatti è 
stato più importante votare a favore dell'aumento delle indennità del sindaco Vesnaver e dei suoi assessori.
Consci che questo aumento, seppur graduale è stato approvato dal Governo ma siamo altresì consapevoli che 
molti sindaci di altri Comuni hanno deciso di rinunciare per dare un segnale in controtendenza alla cittadinanza. 

Avevamo proposto la costituzione di un fondo povertà per le famiglie che si trovano in difficoltà visto che stiamo uscendo da due anni 
di pandemia e molti hanno perso il loro posto di lavoro. Non è stata ascoltata nemmeno la nostra richiesta di sospendere il Consiglio 
per trovare un punto d'incontro.

Emanuele Ditadi – Capogruppo
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Nuova scuola sì, ma non nel parco Nuove Gemme! Pur certamente soddisfatti per l’assegnazione di un finanziamen-
to da 7 milioni di euro per realizzare la nuova scuola che sostituirà la vecchia Ungaretti, ci associamo ai tanti cittadini 
indignati per la scelta del tutto inopportuna di localizzare la suddetta in un’area che è parte del Parco Nuove Gemme 
e dell’oasi adiacente, in area a vincolo paesaggistico ed adiacente ad un elettrodotto ad alta tensione. Una scelta che 
“formalmente” non produce consumo di suolo (le opere di interesse pubblico per legge regionale sono in deroga), 
ma di fatto sottrae al Parco una superficie di ben 10.000mq. Eppure, l’alternativa c’era: il sito della Ex Scuola Ben-
nati! Baricentrico, senza vincoli, servito/servibile da collegamenti ciclabili, trasporto pubblico, parcheggi, collegato ai 
parchi pubblici, permetterebbe il recupero di un’area degradata senza depauperare il Parco Nuove Gemme. Spiace, 

in un frangente come questo che dovrebbe vederci gioire per un risultato tanto atteso, doverci invece porre in modo fortemente critico e 
contrario alle scelte di un'amministrazione cieca e sorda, che dimostra di non essere interessata al confronto con la città.

Massimo De Pieri – Capogruppo
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Manca un’idea condivisa di città. Viviamo un periodo molto particolare, in cui i Comuni devono continuare a tirare la 
cinghia sui propri bilanci, tuttavia oggi con il Pnrr abbiamo la possibilità di realizzare molte opere importanti. Purtrop-
po pur in presenza di queste nuove risorse, dobbiamo considerare come questa amministrazione continui a lavorare 
senza nessun tipo di condivisione, confronto e ricerca di sintesi di valutazioni differenti. Questa lacuna riguarda noi 
consiglieri di minoranza, ma anche e soprattutto le opinioni dei cittadini. A due anni dalle prossime elezioni sono stati 
presentati molti progetti più o meno dettagliati e accattivanti, ma non si vede nessun inizio di opere tanto promesse e 
sbandierate. Ecocentro, palestra Belfiore, rotatoria sulla provinciale a Fornase, via Matteotti, via Capitanio, via Cici, 
collegamenti ciclabili mancanti, l’elenco potrebbe continuare. Eppure il degrado avanza e a fronte di progetti milionari 

e visionari abbiamo strade in cattive condizioni. Speriamo che il Pnrr non diventi un’occasione persa per la nostra Città.
Gianpier Chinellato – Capogruppo

Su tematiche ambientali e consumo di suolo serve ben altro! Il consumo di suolo continua: la maggioranza voterà 
molte variazioni al Piano degli Interventi, ha votato la 2^ proroga in 2 anni (!) ai termini per l’edificazione dei lotti non 
edificati (modificando il PI della Giunta Checchin). Noi opposizione abbiamo votato contro perché ciò comporterà al-
tro consumo di suolo contro l’interesse di Spinea. Sulle tematiche ambientali l’amministrazione pare completamente 
assente. Lo vediamo a partire dalle aree verdi e dalla manutenzione, che sembra essere stata quasi dimenticata. 
Non c’è stato eccessivo impegno nemmeno per i bandi del Ministero della Transizione Ecologica che ha messo a 
disposizione ben 32.000.000 € per la realizzazione di progetti di riforestazione urbana: Venezia, Mirano, Concordia, 
San Donà di Piave, Jesolo, Mira e S. M. di Sala ne hanno beneficiato, da Spinea nemmeno una proposta! Addirittura, 

non si sono ancora piantati gli alberi del progetto "Seminare Ambiente” finanziato dal CSV (che doveva terminare entro il 2021: perché?). 
Serve un cambio di rotta: sul “Passante Verde”, sulla Pista dei Parchi, per la manutenzione e la cura delle aree verdi urbane, per contra-
stare il consumo di suolo.

Giovanni Litt – Capogruppo
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Via Oriago, 36 - 30174 Chirignago (VE) - Tel: 041 916492 
Via Castellana, 114 - 30030 Martellago (VE) - Tel: 041 2377076

www.edilfersrl-mec.itE-mail: edil.fer@tin.it
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SPINEA
VIA delle industrie, 12

via palladio, 16

vieni a trovarci
siamo a due passi da te
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